



CARTA VIRTUAL No 326 - 2 DE JULIO DE 2016

Redacción: Carlos Cortés.

ANTERIORMENTE

Se había comentado sobre la poca importancia de algunas sociedades como la de mi especialidad que cada dos años cambia de directivos pero sin que se vean los cambios en la organización. Lo mismo venía sucediendo con algunas otras y por ello algunos especialistas han decidido constituir sindicatos que en nuestro país resultan mas efectivos, desde diferentes puntos de vista; por eso llama la atención que personas ajena a nuestra profesión como el filósofo Mario Bunge opine sobre el tema. Dice en una entrevista cuando se le pregunta sobre la problemática de la salud en general "¿Qué pueden hacer los médicos frente a este panorama?

En principio organizarse en sociedades médicas y luchar, pero no sólo por la difusión de sus investigaciones sino también por objetivos gremiales, por sus derechos: que se les pague bien, que se evite la sobre carga laboral -es muy peligrosos para un paciente ser atendido por un médico que no ha dormido ocho horas-. Una buena calidad de vida para los médicos se transmite a sus pacientes".

www.elespectador.com. Junio 2, 2016.

SOBRE LA EDUCACIÓN

Seguramente porque seguimos en la docencia siempre nos ha llamado la atención esta temática, no porque el actual gobierno nos tenga convencidos de que con las 10.000 becas, todo por arte de magia habrá cambiado para el 2025 sino que cada quien "tiene sus chifladuras "y parece que esta con el correr de los años se me ha desarrollado mas y por ello ciertas frases nos llaman la atención. Para la muestra: "El sistema educativo colombiano fomenta unos patrones de enseñanza y aprendizaje anacrónicos, que atrofian nuestro capital humano y nos impiden avanzar hacia una mayor prosperidad".

" Nosotros seguimos formando estudiantes con un método del siglo XIX: el del profesor que copia el contenido de un libro en un tablero para que los alumnos lo repitan en sus exámenes". Mauricio Reina. LA MAS EDUCADA?. Portafolio Octubre 3 de 2014.

Mientras le aclaran al Presidente, siguen muriéndose los niños

<http://ulahybeltranlopez.blogspot.com.co/2016/02/en-colombia-mientras-le-aclaran-al.html> y <http://extranoticias.com.co/sitio/mientras-le-aclaran-al-presidente-siquen-muriendo-ninos-por-desnutricion-en-colombia/>

